
 
Jahresbericht der Damenabteilung 

für 2019 
 

Am 7. Januar begann das Schießjahr. Im Rundenwettkampfjahr 2018/19 

fuhren wir mit 2 Auflage- und 2 Freihandmannschaften zu den 

Wettkämpfen. Dabei hat eine Mannschaft mit Ilona Hille, Ingrid Knocke 

und Sabine Rodermund, in ihrer Klasse den 1. Platz belegt. Für alle anderen 

platzierten Schützinnen zählt das Motto, dabei sein und mitmachen! 
 

Im Februar trafen wir uns wie in jedem Jahr, zu unserem Frühlingsschießen. 

Dabei waren 16 Damen anwesend.  
 

Im März gingen wir an einem Montag zu „da Nico“ zu einem kleinen 

Essen, anstatt zu trainieren. 
 

Unseren Osterpokal gewann Ilona Hille in Anwesenheit von 25 

Schützenschwestern, die alle eine Kleinigkeit zum Essen oder Naschen 

mitgebracht hatten, so dass es ein tolles Büfett gab. 
 

Zu unserem Schützenfest gestalteten die Damen der Schützengesellschaft 

den Seniorennachmittag mit ganz viel selbstgebackenen Kuchen. Allen 

Damen nochmals vielen herzlichen Dank dafür. 

Als neue Damenkönigin wurde unsere junge Kimberley Blume gekrönt. 

Dass sie schießen kann, hat sie schon auf der Kreismeisterschaft in der 

Disziplin Luftgewehr-Freihand mit dem 3. Platz bewiesen. 

 

 

 

 

 

Vor unserer Sommerpause aßen wir noch eine leckere Gyrospfanne, 

zubereitet vom Wirt des VfR Heims. Den zwanzig anwesenden 

Schützenschwestern hat es allen sehr gut geschmeckt. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Das jährliche Ernteschießen führten wir wieder im September mit den 

entsprechen Preisen der Saison durch. Im Oktober begannen wieder die 

Rundenwettkämpfe. 
 

Zum Abschluss des Schießjahres haben wir im Dezember am festlich 

gedeckten Tisch, die alljährliche Weihnachtsfeier mit vielen schönen 

Preisen durchgeführt. Das gute leckere Essen wurde von unserer 

Schützenschwester Sigrid Weigelt ausgegeben, weil sie zu ihren Kindern 

nach Wipshausen gezogen ist. Dort wünschen wir ihr alles Gute. 
 

Im Jahr 2019 hatten wir montags 34 Trainingsabende, dabei war unsere 

Schützenschwester Marianne Ernst 30-mal anwesend.  
 

Wir Damenleiterinnen bedanken uns ganz herzlich für die gute 

Zusammenarbeit in unserer Abteilung und wünschen uns für das Jahr 2020 

weiterhin viele schöne Montagabende, viel Spaß, eine gute Kameradschaft 

und eine große Beteiligung. 
 

Eure Damenleiterinnen 

Ilse Süßschlaf & Ingrid Knocke! 

 

Im August haben wir nach der 

Sommerpause mit dem Montags-

schießen wieder begonnen. Mit 

einem besonderen Ereignis ging es 

weiter. Unser 1. Vorsitzender 

Erhard Schumann, der Jugendwart 

Marcel Schumann und unsere 2. 

Damenleiterin Ingrid Knocke, 

präsentierten in der NDR 1 

Plattenkiste unseren Verein. Das 

ist ihnen sehr gut gelungen. 

 


